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     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 05.06.2020 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Peter Kliemann 
Tobias Ziske 
Tanja Morgenthaler 
Markus Reeck  
Jens Wolbeck  

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, Roland Haase ist als Gast anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Roland Haase beantragt zum 01.06.2020 die Mitgliedschaft. Der Vorstand stimmt einstimmig zu. 
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Roland.  

- Roland beantragt die Steglängen: 5,50m, 6m, 7m, 8m sowie 9m. Leider sind zurzeit keine Stege 
frei, Roland wird entsprechend zum Datum 05.06.2020 auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Roland beantragt einen Hallenstand. Hallenstände sind zurzeit nicht frei und damit steht Roland 
mit dem Antragsdatum 05.06.2020 auf der Hallenstandswarteliste.  

- Roland beantragt einen Schrank. Er bekommt ab 01.06.2020 den Schrank Nr. 44 zugewiesen.  

- John Ellerich beantragt zum 01.06.2020 die Mitgliedschaft. Der Vorstand stimmt einstimmig zu. 
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG John. 

- Aileen Ripsas bekommt den Hallenstand Nr.22 zum 01.06.2020, den sie im April beantragt hat, 
zugewiesen. 

- Peter Kliemann beantragt am 12.05.2020 einen Hallenstand. Hallenstände sind zurzeit nicht frei 
und damit steht Peter mit dem Antragsdatum 12.05.2020 auf der Hallenstandswarteliste. 

- Marcus Krause beantragt am 15.05.2020 einen Hallenstand. Hallenstände sind zurzeit nicht frei 
und damit steht Marcus mit dem Antragsdatum 15.05.2020 auf der Hallenstandswarteliste. 
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Somit haben wir erstmals eine Hallenstandswarteliste – Sachen gibt’s !?! 
Die Liste hat folgende Reihenfolge: 
Peter Kliemann, Markus Krause, Roland Haase 

- Pascal Morgenthaler geht dieses Jahr mit seinem Boot nicht ins Wasser. Er lässt Moko Schiller in 
Absprache mit dem Vorstand seinen Steg Nr. 27 ab dem 01.06.2020 benutzen. Das entbindet 
Pascal Morgenthaler nicht von der Fortzahlung seines Stegs. Moko zahlt zusätzlich den 
monatlichen Beitrag für einen 6m Steg, die Verbrauchskosten für Strom trägt Moko. 

- Anja Stegemann geht mit der Riverlady nicht mehr ins Wasser. Sie sucht ein neues Boot. Solange 
sie den Steg nicht nutzt, geht Andreas Eggert in Absprache mit dem Vorstand ab 01.06.2020 in 
ihren Steg Nr. 25. Das entbindet Anja Stegemann nicht von der Fortzahlung ihres Stegs. Andreas 
zahlt zusätzlich den monatlichen Beitrag für einen 6m Steg, die Verbrauchskosten für Strom trägt 
Andreas. 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Auf Grund der Corona-Situation und dem damit verbunden Einschränkungen, ist die Erbringung 
von Arbeitsstunden nur sehr beschränkt möglich. An größere Einsätze ist derzeit nicht zu denken.  

Daher hat der Vorstand beschlossen, dass für 2020 keine Arbeitsstunden geleistet werden 
müssen. 

Jeder, der dieses Jahr bereits Stunden geleistet hat oder noch leistet, dem werden die Stunden für 
2021 angerechnet. Wenn wir für 2020 vereinzelte Stunden benötigen, bitten wir trotzdem um 
Rege Teilnahme. Wir würden uns freuen wenn Ihr auch ohne Verpflichtung die ein oder Stunde 
in diesem Jahr leisten würdet. 

- Der Motoryachtverband und der LSB haben der Modernisierung des Daches bereits zugestimmt 
Die Zusage des Bezirksamtes erwarten wir in Kürze.  

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Alle geplanten Termine für 2020 sind abgesagt und werden euch, je nach weiterer Entwicklung 
im Protokoll, per WhatsApp und ggf. per Mail mitgeteilt. 

- Auch wenn dieses Jahr kein Schulungsbetrieb stattfinden kann, wird Rümhardt bis 28.06.2020 ins 
Wasser gelassen. Somit wollen wir den Mitgliedern die kein Boot besitzen die Gelegenheit geben, 
trotzdem Wassersport auszuüben. 

Für die Nutzung des Vereinsbootes müssen die Hygiene-Regeln eingehalten werden. An Bord 
legen wir eine Flasche Flächendesinfektionsmittel und ein Paket einmal Papierhandtücher. Wer 
das Boot nutzt, der muss es bitte nach Beendigung der Fahrt desinfizieren. Auf Grund der 
Situation muss im Fahrtenbuch klar vermerkt sein wann und wer (jede Person an Bord - mit 
Adresse und Telefonnummer) mit Rümhardt unterwegs war.  

Haltet euch bitte an die Regeln, da Vereine diesbezüglich vom Gesundheitsamt kontrolliert 
werden. Es wäre schade wenn wir Rümhardt gleich wieder einwintern müssten, weil sich einzelne 
von euch nicht daran halten. 
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TOP 5 – Sonstiges 

- Wir versuchen spätestens im 4. Quartal noch eine ordentliche Mitgliederversammlung 
abzuhalten. Sollte dies nicht möglich sein, werden wir dies ohne Anwesenheit der Mitglieder  
durchführen und das Protokoll per Post versenden. Für diesen Fall würden wir die Versammlung 
ohne jegliche Abstimmungen organisieren. 

- Der Verein ist weiterhin nur und ausschließlich für sportliche Betätigungen geöffnet. 
Dies klappt leider nur mäßig. Die Bänke unter dem Schirm sind oft besetzt und einige von euch 
sind auf die wirklich schlechte Idee gekommen die Gartenmöbel aus der Halle zu holen. 
Bis die Regelungen wieder etwas anderes zulassen haben wir alle Tische, Bänke und Stühle in die 
Halle zurück gebracht. Wir fordern jeden auf, sie auch dort zu belassen.  
Was in Restaurants inzwischen wieder möglich ist, gilt leider nicht für Vereine! 

 ES IST AUSDRÜCKLICH AUF GESELLIGES ZUSAMMENSEIN ZU VERZICHTEN !  

 Notfalls werden wir hier künftig auch mal die ein oder andere Abmahnung erteilen!!! 

- Das Parkverbot während der Slip Saison wurde nur sehr bedingt beachtet. Trotzdem hat es das 
Slippen für die Treckerfahrer sehr erleichtert hat.  
Wir haben daher beschlossen das Parken auf dem Gelände während der kommenden Slippzeit in 
diesem Jahr wie folgt zu untersagen: 

11.10.2020 (Saisonende) bis 30.11.2020 jeweils von Freitag 12:00 bis Sonntag 20:00  

Bitte haltet euch daran und seid nicht sauer, wenn der Traktorfahrer möglicher Weise die Fahrt 
ablehnt, weil noch Autos auf dem Gelände stehen. 

- Marco Morgenthaler ist seit 01.06.2020 kein Traktorfahrer mehr. 
Wir haben mit jetzt 6 Traktorfahrern immernoch genug Leute, damit jeder sein Boot ins Wasser 
bekommt. Ruft auch ruhig mal die an, die nicht so oft fahren, damit die Arbeit auf möglichst alle 
Fahrer gleich verteilt wird. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 10.07.2020 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 

Jens Wolbeck 


